

Seegräben, Uster und Gossau, 10. Juli 2000

KR-Nr. 238/2000

MOTION von Hans-Heinrich Heusser (SVP, Seegräben), Werner Hürlimann (SVP, Uster) und Jörg Kündig (FDP, Gossau)

betreffend Vertretungen in den begleitenden Kommissionen von Landschaftsschutzmassnahmen

Der Regierungsrat wird eingeladen, die Voraussetzungen zu schaffen, dass in den begleitenden Kommissionen für die Vorbereitung, die Planung und den Vollzug von Landschaftsschutzmassnahmen die Hälfte der Sitze durch Vertreter der betroffenen privaten Grundeigentümer und der betroffenen Bewirtschafter besetzt wird.

Hans-Heinrich Heusser
Werner Hürlimann
Jörg Kündig

Begründung:

Die privaten Grundeigentümer und die Bewirtschafter sind von den Landschaftsschutzmassnahmen jeweils am stärksten betroffen. Trotzdem sind diese in den begleitenden Kommissionen meistens krass untervertreten, bisweilen gar nur alibi-mässig vertreten.

Landschaftsschutzmassnahmen sollen in enger Zusammenarbeit mit den betroffenen privaten Grundeigentümern und den Bewirtschaftern vorbereitet, geplant und vollzogen werden. Es gibt sehr gute Beispiele, vor allem auf lokaler Stufe, wo in gleichberechtigter Zusammenarbeit mit privaten Grundeigentümern und Bewirtschaftern sehr sinnvolle Lösung zur Zufriedenheit von allen Interessierten gefunden worden sind.